

組合員のみなさんへ

コロナ禍での今後の組合員活動について

2023年3月20日

愛媛医療生協理事長 今村高暢

政府は新型コロナウイルス感染症を5月8日より5類扱いに変更し、3月13日よりマスク着用を個人判断としました。現在、感染者数は減少傾向となっていますが、まだ収束していませんし、新たな変異の可能性も否定できないため、引き続き感染対策をしながら社会生活を維持していく事が求められています。

今後の組合員活動（健康な日常生活スタイル）については、県がよびかける行動基準を徹底しながら、日常生活・組合員活動に取り組んでいきましょう。

自らの安全と周りの方への配慮を怠らず、日常生活、組合員活動を行いきましょう。

今後の基本的対応について以下を呼びかけます。ご理解とご協力をお願いします。

- 室内での密接な距離や食事・発声など飛沫を伴う活動の場合はマスクを着用して行いましょう。
- 室内では必ず換気（常時・適時）を行いましょう。
- 使用する施設の指示を守って行いましょう。
- うたごえなど飛沫を伴う活動は、室内ではマスクを着用し、距離をとり、常時換気して行いましょう。音楽会などは距離をとって着席し、マスクを着用して視聴しましょう。十分な換気ができる会場で行うことが大切です。
- 体調がすぐれない時は活動への参加は控えましょう。